



Los farmacéuticos se vuelcan con los diabéticos

Redacción. Madrid

En la Comunidad de Madrid la prevalencia de la diabetes oscila entre el 10% y el 12% en la población mayor de 30 años. Cuestiones aparentemente tan simples como el manejo de un glucómetro o una nueva pluma de insulina, no suelen ser abordadas en las consultas de médicos y enfermeros, principalmente por falta de tiempo. Es en las farmacias donde “nos ayudan muchísimo a manejar estos aparatos e interpretarlos correctamente”, apunta Francisco Montejo, vicepresidente primero de la Asociación de Diabéticos de Madrid. Por este motivo, el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Madrid (COFM), con la colaboración de Laboratorios Sanofi, acaba de desarrollar un taller práctico de atención farmacéutica en diabetes en el que han participado 50 farmacéuticos.

El presidente del COFM, Alberto García Romero, subrayó durante la apertura del taller que “los farmacéuticos se convierten en el interlocutor técnico adecuado para resolver sus dudas y proporcionales información asequible, tanto en relación con sus tratamientos farmacológicos como en el manejo de dispositivos de control y dispensación”.